

社協通信

皆実学区社会福祉協議会



第47号 令和4年1月12日 発行 皆実学区社会福祉協議会

<http://shakyo-hirosima.jp/minami/> 発行責任者 市川 宏

社会福祉法人 広島市南区社会福祉協議会 検索か上のQRコード



新年あけましておめでとうございます

本年も何卒宜しくお願い致します



皆実学区社会福祉協議会役員一同

2022年、令和4年の幕開けが参りました。新しい気持ちで、新型コロナウイルス「オミクロン変異株」に打ち勝ち、過去からのコロナ禍を克服し、「新資本主義」政策を信じて日本経済の立て直しを図りたいものです。

皆実学区社会福祉協議会においても、5月の次年度総会では文書採決ではなく、時間をかけての審議で新年度の出発をしたいと考えています。勿論、安心できる状態に戻り会議の出来る条件が整ったら出来る話ですが・・・。

次々出される国や広島県、広島市の情報または指示に従い皆の連携の力で、収束を勝ち取りましょう！！



まずはコロナ対策

- ・皆実学区住民の問題として取り組むこと。「まん延防止等重点措置」を自分の事として考える事。自分を守り、家族を守り、近隣を守る。「自分は大丈夫だろう」は、禁句。感染者差別は、厳禁。
- ・広島県、広島市の指示を厳守。飲食店の営業時間、人数制限等の規制に従う。不要不急の外出自粛。



ワクチン接種の推奨

- ・高齢者（65歳以上）の人は、第3回目接種を出来るだけするように推奨されております。しばらくすると接種券が送付されるのではないかと思います。
- ・その他一般の人は、その後随時接種券が送付されるのではないかと思います。
- ・今のところ、接種する方が感染予防や重篤回避の確率が高いようですが、誤ったデマに惑わされないように自分の責任で接種しましょう。



一人暮らし高齢者に スコップ三味線演奏をプレゼント

皆実学区老人クラブ: いきいきサロンスコップ三味線クラブ

昨年12月19日（日）午後2時より、南部集会所で皆実町五丁目の一人暮らしの高齢者七人を招待し、「いきいきサロン」で活動中のクラブが第二回の演奏の披露をしました。

第一回は、11月に皆実町六丁目の一人暮らしの高齢者に演奏の披露をしました。毎週一回学区集会所にて、老人クラブの有志達が練習に励んでおられます。幸いに、コロナデルタ株感染が下火になり、収束の兆しが見え始めた時であり、皆さんが疲弊



している時でしたから大喜びで、楽しい一時を過ごしました。学区老連木原会長さんもメンバーです。三味線演奏の合間には、お茶やお菓子を頂きながら、クイズや川柳などの遊びもあり、アツという間の二時間でした。

これから先、各老人クラブを巡回する予定らしいです。益々の活躍を期待するとともに、元気な活動に敬意を表したいと思います。

<お知らせ>

- ・「とんど祭り」は、中止致しました。
- ・新年互例会（学区社協役員）は、中止致しました。
- ・今後の行事や会合は未定です。

「お困り相談」：皆実学区社会福祉協議会

日常のお困り事がありましたら、何でもご相談を致します。一人で悩まず、相談にお越しく下さい。雑談や社会問題、子育て等。必要な時は、専門機関の紹介も致します。

毎週木曜日（14：00～17：00）

場所 皆実町1丁目13-2皆実婦人会館（2階 学区社協拠点 担当 市川）